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          ２０１９年度 千葉代協 第一回教育委員会 

日時：２０１９年５月２９日（水）１５：００～１７：００ 

場所：千葉代協 事務局 

司会：積田 淳  ／ 書記：伊野 雅至 

議事録作成人：積田 淳 

               （敬称略・五十音順※会長、委員長、理事以外） 

氏名 役職 支部 代理店名 代理出席者 事前 出欠 

小口 泰伸 会長 東葛 あおぞら保険サービス  ○ ○ 

今西 英人 専務理事 千葉 Ｎ&Ｂホールディングス    

積田 淳 教育委員長 京葉 専保  ○ ○ 

伊野 雅至 副委員長・理事 千葉 ㈲伊野保険センター  ○ ○ 

菅野 亘. 副委員長 市原 東海コンサル㈱  ○ ○ 

相川 幸雄 委員 木更津 ㈲桜総合プランニング 

ほけんせんたぁ 

 ○ ○ 

飯田 晴夫. 委員 安房 （株）Ｉ．Ｎ．Ｓ  ○ ○ 

岡本 光由 委員 茂原 ㈱ほけん情報館  ○ ○ 

木村 義英 委員 東葛 保険トラスト㈱  ○ ○ 

平野 義樹. 委員 北総 ㈱アネシン  ○ ○ 

湯浅 俊悟. 委員 銚子 ㈱アドウェル  ○ ○ 

○は委員会参加・△は遅刻・×は代理出席等 

 

【今回の議題】 

① 千葉代協セミナー（有藤通世氏）結果検証 

② ２０１９年度事業計画確認 

③ 千葉代協セミナーについて計画 

④ コンサルティングコースセミナー運営参加について 

⑤ 日本代協アカデミーネットチャンネルについて 

⑥ その他（教育委員会内ご意見・次回の委員会日程） 

総評 

 

 

［挨拶］積田委員長                   １５：００～１５：１０（１０分） 

・出席確認 
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議題① 千葉代協セミナー（有藤通世氏）結果検証    

１５：１０～１５：２５（１５分） 

［報告事項］ 

・参加人数 セミナー９７名 懇親会４４名 

［協議事項］ 

・成功点 

集客は過去に無いほどの人数が集まり大成功につながった。 

一般の方には代協に触れていただくことができて認知度が向上した。 

 

・反省点（課題）企画段階、募集段階、当日の運営、その他 

当日誘導の終了時間が分からず、いつ終わりにして良いのかわからなかった。セミナー１０分前

には完全撤収などを決めておいた方が良かった。正面玄関以外を利用する参加者がいたがどこ

から来たのかわからなかった。駅前に誘導を配置する必要があったのか。駅前担当からは３名

程度に道を聞かれたと意見あり。 

セミナーが開始しても遅れてくる人のために受付で待機した担当は聴講できなかったのが残念だ

った。 

議題② ２０１９年度 事業計画確認 

                            １５：２５～１５：３５（１０分） 

［報告事項］ 

・２０１９年度の教育委員会事業計画は５月２４日の通常総会により承認された通り 

 

議題③ ２０１９年度 千葉代協セミナー計画       １５：３５～１６：００（２５分） 

［報告事項］ 

・前回の三役会にて今年度は千葉代協が人材育成セミナー招致を行う案があり次回の東関東ブロ

ック協議会（６月１９日）で正式決定した場合は千葉代協セミナーも同時開催と検討 

 （実行委員長 大下整二企画環境委員長 ／ 副実行委員長 積田淳教育委員長）（案） 

［協議事項］ 

・セミナー内容について（テーマ・講師・予算・その他） 

千葉代協セミナーと東関東ブロックセミナーを人材育成セミナーに乗せて開催する方向で進んで

いる。 

※先ず人材育成セミナーについて確認した 

人材育成セミナーとは・・・ 代協の次のリーダーを育てるブロックで輪番制でまわってくる 

（同日に開催 ※人材育成セミナーは２日間に渡り開催するので運営も２日間体制で進めること

になる） 

（意見として） 

全部を一緒にやるのは紛らわしいのではないか→合同で開催することで予算を大きくとれて盛大

に行うことができる。他にも年度事業として複数回にわけるより集客面でも多く見込めると考

える。（積田） 開催日程候補は１０月中旬または１１月中旬 

～ ～ ～ ～ ～   休    憩  （１０分） ～ ～ ～ ～ ～ 
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議題④ コンサルティングコースセミナー運営参加について １６：１０～１６：２０（１０分） 

［報告事項］ 

・２０１９年度 コンサルティングコースセミナー日程 

７月１６日、８月６日、９月３日、１２月３日、１月４日、２月１３日（計６回） 

［協議事項］ 

・千葉代協 参加スタッフ選出 

 積田は委員長として基本的に全日程に参加する（急用の場合は変更する場合もある） 

その他→７月１６日（相川委員）、８月６日（木村委員）、１２月３日（菅野副委員長） 

    １月１４日（伊野副委員長） 

議題⑤ 日本代協アカデミーネットチャンネルについて   １６：２０～１６：４５（２５分） 

［報告事項］ 

・日本代協アカデミーネットチャンネルの現状について 

 

［協議事項］ 

・登録操作方法の確認 

 委員会内で未登録の教育委員の利用者登録を行った 

 操作方法を全員で確認できた 

・各支部においての普及取り組み 

 教育委員から各支部にて操作方法をレクチャーして支部会から支部会員への普及を進める 

・その他 

 無料お試し期間が９月末まで延長された。 

議題⑥ その他（委員会内ご意見・次回の委員会開催日程）１６：４５～１６：５５（１０分） 

日時：６月２６日（水）１４：００から１６：００まで 

場所：千葉代協事務局 

    

総評                                   １６：５５～ 

会長、別事業のため途中退席で割愛 

教育委員会定例会議 終了                          １７：００ 

 

 

ＭＥＭＯ 

 

 

 

 

 

 

 


